

1. Jugendkreistag im Landkreis Mansfeld-Südharz

Fraktionsgruppe: SKS Katharinenschule Eisleben

Beschlussvorlage für den Jugendkreistag Mansfeld-Südharz am 11.04.2018

Beschluss Nr.: JKT 02/ 2018

Beschluss:

Der Schulhof der Katharinenschule in Eisleben soll für die aktive Pausennutzung verschönert werden. Dies wird durch verschiedene Sitz- und Spielmöglichkeiten, wie z.B. Bänke, Sitzgruppen und Spielgeräte für die Schüler*innen der Klassen 5-10 realisiert.

Finanzen:

Die anfallenden Kosten können erst nach erfolgtem Antrag beziffert werden.

Darlegung des Sachverhalts/ Begründung:

Hofpausen sind ein wichtiger Bestandteil des Schulalltags. Hier besteht die einzige Möglichkeit frische Luft zu schnappen. Daher sollte der Schulhof dementsprechend verschönert werden.

Aktive Erholung, Kommunikation und soziales Miteinander sind angesagt. Dies wollen wir mit der Neugestaltung des Schulhofes erreichen.

Dabei denken wir an die Bedürfnisse der unterschiedlichen Klassenstufen.

Für die Klassen 5 und 6 sollen Bewegungsspiele mit Seilen und Bällen angeschafft werden. Die Klassen 7 und 8 möchten mit/ durch gemeinschaftliche Aktivitäten die Pause nutzen. Unsere Schüler der 9. Und 10. Klassen brauchen Rückzugsorte für die Erholung.

Durch die vorhandene bauliche Trennung unseres Schulhofes können Ruhe- und Aktivitätsbereich natürlich voneinander getrennt werden.